
市立病院建替特別委員会  

 

①  経営について  

報告会では、赤字の原因や財源確保に向けた心配に対する意見、身の丈に合

ったものが必要などとする意見が出されました。  

当委員会としては、不採算部門や救急など病院の現状に対して、市民理解を

得ながら、地域医療を最大限充実することを求めます。また、医療機器やベッド

数など病院機能を含め、医師の確保、健全経営が望まれています。  

 

②  建設地について  

 学校跡地の利用など、建設候補地の声が数多くありました。  

当委員会として病院の建設地については、公共交通などの利便性を最重視し、

まちづくりの観点で決定することを望みます。  

 

③  広域連携などについて  

 本市内に県立病院の建設を望む声や、高畠・川西町との広域連携を図るべき

という意見がありました。しかし、県の地域医療構想でも明らかなように、米沢

市立病院の大切な役割を考えれば、市立病院として早急に建設することが望ま

しいと考えます。  


